

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Gymnastes cotteréziens Le cours des enfants suspendu

Gymnastes cotteréziens Le cours des enfants suspendu

Par *Anonyme*

Créé le 26/10/2009 00:00

Les Gymnastes cotteréziens ont tenu leur assemblée générale. Pour cette rentrée, l'association enregistre un total de 374 inscrits, un quota rassurant pour les dirigeants qui s'attendaient plutôt à une baisse.

Le Forum des associations leur a permis d'enregistrer de nouvelles inscriptions.

Téléthon

Autre bonne surprise : le maintien des cours dans les différents villages, puisque le club a atteint le quota d'inscrits escompté.

En revanche, le cours des enfants du mercredi n'a pas connu le même succès et a par conséquent été suspendu.

Il sera remplacé par des cours à thème comme du cardio-training, une initiation au step, un cours de tai-chi, et enfin de renforcement musculaire, répartis sur les quatre mercredis du mois.

Martine Pigoni, présidente du club, a également annoncé une nouveauté pour les inscriptions tardives : « Un tarif dégressif sera appliqué dès le mois de janvier pour les nouveaux adhérents ». Enfin, le club a annoncé sa participation au Téléthon, à l'occasion duquel les animateurs proposeront un Madison géant.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Avec 374 inscrits cette année,

Visuel 1:



URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/gymnastes-cottereziens-le-cours-des-enfants-suspendu>